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井内宇一さん(美工 3 期)の卒寿の

祝いの会を、本人の誕生日 9 月 25 日

に計画していたところ、神戸市社会

福祉協議会から、市長感謝状(地域で

の奉仕活動を通じて 10 年以上の長

きにわたり在宅福祉事業の増進に寄

与)の受賞式が 9 月 17 日に行われま

したので、卒寿の会にあわせて祝い

ました。 

 井内さんは、90 歳になった今で

もボランティアやイベントなど 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

への参加に加え、木工に対しても

工具を持ち帰った今でも時々カレ

ッジの作業場にきて作業をされて

います。 

 
また、授賞式では個人として会員

庄司清子さん(音文 6 期)が感謝状

を受賞されております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＮＨＫが取材に来た 
（ラジオ体操） 
長田 美工８ 松本 治司 

 
それは 7 月中旬の事だった、私

達が毎日実施している「観音山ラ

ジオ体操会」に対し、永年継続と

地域に貢献したと言う理由で表彰

するから、7 月 27 日に東京へ来る

ようにと言う連絡が、「全国ラジオ

体操連盟会」から入った。しかも

神戸市や兵庫県の代表ではなく、

近畿地区の代表として表彰すると

言う事だったのでみんなが驚い

た。その話題が体操会を始め、た

ちまち地域に広がり「名誉な事だ」

といってみんなが喜び、代表は勇

んで東京へ出かけた。 

表彰式の翌日、代表は大きな表

彰状の他に金色に輝く楯と記念品

を持って帰ってきた。そして興奮

しながらＮＨＫでの表彰式の模様

を皆さんに詳しく話してくれた。

それから暫く経った8月中旬頃に、

今度はＮＨＫから電話が入り、ラ

ジオ体操を取材したいと言う連絡

であった。取材日は 8 月 22 日と決

まった。ラジオ体操の会場である

観音山は二重の喜びで湧いた。 

この観音山は県立長田高校の南側に

あり、高校のグランドもある小さな

丘であるが、春には桜の名所でもあ

ります。丘の麓には以前長田図書館

があったが、新長田へ移転してから

は今は地域の憩いの場所となってい

る。 

この観音山でラジオ体操を始めた

のは随分古い、ラジオ体操に出席す

ると出席表に押印してくれるが、こ

の押印数が11,000回を超している人

が何人か居られる、即ち 30 年以上続

いた事になる。特に 80 歳代のご婦人

が多いのには驚かされる。ラジオ体

操の放送が始まるのは午前 6時 30 分

であるが、既に 6 時から民謡が始ま 

り一汗かいてからラジオ体操を

行っているので冬期には丘の上

はまだ真っ暗である。そんな元

気なおばあちゃんを見ていると

表彰されるのも当然かも知れな

い。私達「長田区会」のメンバ

ーはその受付のお手伝いをして

います。 

取材の模様はＮＨＫ総合テレ

ビの 8 月 31 日（日）の午前 10

時 30 分から『たまご』という番

組で放送された。 

市長感謝状受賞と井内さんの 

卒寿のお祝いの会 

兵庫区会長 生７ 大掛 敏夫 

お 願 い 

本誌に同封した『日常生活のアン

ケート調査』は大阪大学大学院権

藤恭之准教授からシルバーカレ

ッジに協力依頼があったもので

現役学生と わ 会員、同窓会員が

全面的に協力することになりま

した。すでに学生は、面接等によ

る回答済みです。依頼文にもある

とおり、回答期限が平成 20 年 11

月 14 日（金）となっております。

至急アンケート調査票を熟読の

上、ご協力下さい。マークシート

方式ですので、丁寧にご記入し

て、折らずに返信用封筒に入れて

投函して下さい（切手不要） 

 


